



上高瀬小だより

5月
31日号

〈発行〉
三豊市立
上高瀬小学校



幸せあふれる上小になりますように ~四つ葉のクローバーに願う~



新しい学年が始まって2ヶ月が過ぎ、明日からいよいよ6月です。例年より3週間早い梅雨入りで、雨もたくさん降り、緑が丘の木々が生き生きとしています。また、校庭には、クローバー(シロツメクサ)の白い花がたくさん咲き始め、花で遊ぶだけでなく、四つ葉のクローバーをさがすのに夢中になっている子もいました。シロツメクサの名前の由来は、江戸時代に渡来したガラス製品が割れないように乾燥させたクローバーを箱の中に詰めものとして使っていたため、「白い花の詰草」ということで、シロツメクサと呼ばれるようになったそうです。

四つ葉のクローバーの花言葉は、ご承知の通り「幸運」です。有名なナポレオンも戦場で馬に乗っているときに、偶然四つ葉のクローバーを見つけ、体を伏せた瞬間に銃弾がすれ違い命を救われたというエピソードが残っています。四つ葉の一枚一枚の葉にも「希望、信仰、愛情、幸福」という意味があるそうです。コロナの収束への明るい希望、周りの人の愛情・優しさ、みんなの幸福を願って、子どもたちは、四つ葉のクローバーを探しているのかもわかりません。

私たち教職員も、子どもたちの幸せあふれる笑顔のために、新型コロナウイルス再拡大の中ではありますが、引き続き、子どもたちにとってのよりよい方法を見つけ、行っていかなければいけないと気持ちを引き締めているところです。

6月の主な行事予定

- 6月3日(木) プール掃除
- 4日(金) PTA読み聞かせ(1,2年)
- 6日(日) PTAリサイクル活動
- 9日(水) プール開き(各学年)
- 12日(土) 全国小学生交流陸上香川県予選
- 13日(日) PTAリサイクル活動予備日
- 14日(月) 非行防止教室(4,6年年)
- 15日(火) 田植え(5年) 13:30~
- 16日(水) 授業参観...五校時 13:15~
学校保健委員会...六校時(5,6年)
- 17日(木) 耳鼻科検診
- 18日(金) 広報部編集委員会 19:30~
- 25日(金) PTA実行常任委員会



今後の新型コロナウイルス感染症拡大状況により変更する場合があります。

サツマイモの豊作を願って

5月19日に1年生は、サツマイモのつるさしを幼稚園のお友達と一緒にしました。17日に予定していたのですが雨で延期。当日も雨が上がった合間に大急ぎで作業しました。一人が一本ずつ土の中に優しく埋めました。農業委員の方が、指導だけでなく、作業がしやすいように事前にいろいろと準備をしてくださったので、スムーズに行うことができました。秋には、大きなサツマイモがたくさん収穫できることでしょう。今から楽しみです。



税金は、みんなが安心して生活していくための社会を支える「会費」です！

6年生は、5月7日に税金の学習をしました。今年も観音寺税務署の方が来て、税金の仕組みや働きなどを分かりやすく教えてくださいました。子どもたちは、自分たちが安心して勉強したり生活したりできるのは、税金のおかげだということを実感していました。

最後には、一億円の重さを体感し、とてもうれしそうでした。



上小ファンタスティックスポーツ大会

5月23日に「上小ファンタスティックスポーツ大会」を行いました。本来であれば、上小運動会が行われる予定でしたが、コロナウイルス感染拡大のため、運動会は二学期に延期しました。せっかくの日曜日の登校日です。子どもたちだけで何か楽しいことができないかと、上小ファンタスティックスポーツ大会を計画しました。

1、2年生は、大玉ころがし、3、4年生はリレー、5、6年生はじゃんけんリレーを行い、色別で競い合いました。最後には、全校じゃんけんゲームをして楽しみました。勝負の結果は、黄チームの優勝でした。短い時間ではありましたが、全校生で楽しい時間を過ごすことができよかったです。

二学期には、ダンスを含めた盛大な運動会ができることを強く願っています。



アンカーがんばって



大玉ころがし



リレー

バトンパスをしっかりと



じゃんけんリレー



黄チーム優勝!



全校じゃんけん大会



やったあ! 勝ったよ!



じゃんけんチャンピオン